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Happy Hour



As vezes precisamos de um tempo do mundo, de
todos. Mas ao acorda pela manhã se deparamos com o
mundo ali na nossa frente, e as mesmas pessoas de
sempre o mesmo trabalho a mesma rotina, o mundo
nunca sairá da sua frente. As mesmas pessoas chatas
que vemos todos os dias, nos fara falta quando elas
deixarem o mundo e quando o mundo não mais estiver
na sua frente, você também já se foi.
Observa que a nossa vida por mais que conquistamos
os objetivos, queremos mais e mais, alias o happy
hour da vida, não é a conquista, mas o processo até
ela.
Esses dias meus pais compraram uma geladeira pela
internet, e todos ficaram ansiosos para que chegasse
a bendita, e ai happy hour foi o dia que ela chegou,
porque no outro dia, ela já não tinha tanta graça.
Somos insaciáveis, happy hour é o momento antes do
orgasmo, na euforia do momento, no ponto em que
você ainda nem tirou a roupa do parceiro, e no final da
noite o que valeu foi ter começado, depois vem o sono
e a perda da vontade sexual



happy hour é quando o casal se guarda o namoro todo
e quando chega o dia do casamento é lindo, passou 2
anos, os animais irão aumentar o tamanho de
porquinho(a) para porco(a) e diferente do inicio, não há
mais aquele tesão. Ao passar 20 anos e você vê que
não adianta nem se fantasiar mais, que as fantasias já
acabaram e happy hour é sempre o inicio de tudo que
é bom.
Então decidi escrever este livro, happy hour meu por
alguns dias, sera escrever essa obra e depois que eu
acabar de escrever, já não terei o mesmo tesão para
ler o meu próprio livro.



Saiba Amar o Próximo.              
Para amar nem sempre é preciso que a pessoa goste
da outra, amar pode ser respeitando a outra. Olha,
pense comigo, o que você sente em ver uma criança
passando fome? tristeza? angustia? vontade de
ajudar? isso é amor, amor que sentimento pelo
próximo, alguém já ouviu aquela expressão, "amar
uns aos outros", então, eu não conseguiria de fato
gostar de um estranho, mas eu amaria, amor também
é respeitar,  ajudar... Amor é muito mais que um
sentimento entre uma família. Amor é um sentimento
de paz em uma relação entre Eu e o Próximo. Na
bíblia diz em 1 Coríntios 13:4-7, "o amor é paciente, o
amor é bondoso. Não inveja, não se vangloria, não se
orgulha. Não maltrata, não procura seus interesses,
não se ira facilmente, não guarda rancor. O amor não
se alegra com a injustiça, mas se alegra com a
verdade.

 



Não diz em lugar algum que amor é o que sentimos
somente pelos nossos familiares.

Como amar a quem te fez algum
mal
    Ou também se preferir, como amar nossos
inimigos... Mas é possível? lógico que sim! liberando o
perdão, perdoar não é esquecer o que aconteceu, se
você esquecer o que aconteceu, cuidado pode
ser Alzheimer.
Mas perdão é deixar o machucado fechar. A cicatriz
sempre estará ali, mas a ferida estará sempre
fechada. 
Amar nosso inimigo é entender que independente do
mal que ele causou, eu devo respeitar-lo como ser
humano, como dizia meu avô, cada um no seu pedaço
ou cada um cuidando do seu.

Como liberar o perdão           
  Para algumas pessoas liberar o perdão é algo muito

complicado, mas não impossível, para perdoar o
próximo primeiro de tudo, você deve se perdoar



depois que você se perdoar. Imagine que aquilo já
aconteceu e não vai adiantar fazer nada e se aquilo
ficar na sua cabeça, vai te impedir de conquistar seus
objetivos. 
Vai prejudicar sua produção, e toda vez que você
passar por alguém que lembre aquela pessoa ou
passar por ela ou até um lugar que lembre-a, aquilo
vai destruir seu dia, então perdoe a sim mesmo e
depois, perdoa a quem te fez mal. Aliás já passou e a
vida não volta atrás e entenda que a sua vida poderá
ser destruída, na maioria das vezes a outra pessoa
estar nem ai pelo que você pensa do mal que ela fez,
como também poderá estar com muita vontade de te
pedir perdão.
Sempre digo aos meus amigos, Se Liberta Das Suas
Prisões.  Prisão é tudo aquilo que te impede de se
libertar e liberdade significa felicidade, para termos
felicidade, precisamos estar livre de tudo que
perturbe nosso bem estar.
Tire o poder de tudo que perturba a sua mente
Embora seja difícil nos darmos conta disso, mas 



nossa mente só será perturbada pelas coisas que
permitirmos.

  



Não ache que eu deva achar oque
você acha!

Ei, eu não sou você, nem quero ser, não poso ser e
nem devo ser, seria muito chato e complicado se não
tiver uma graça de ver alguém fazendo coisas
diferentes do seu lado, é chato ser o mesmo imagina,
todo mundo ao seu redor fazer as mesmas coisas.



Eu Não Sou Você
Não somos idênticos uns aos outros, somos

parecidos. Idêntico e parecidos são duas palavras

distintas, não ache que uma pessoa deva gosta de você

pelo mesmo motivo que você gosta dela. 
Você já viu aquele casal estranho? uma princesa e do
seu lado um sapo?  então, já ouviu dizer em amor
platônico?  O amor platônico deve o seu nome a
Platão (350 a.C.), filósofo grego da Antiguidade. No
ideal de Platão, ele seria um amor essencialmente
puro, que não se fundamenta em um interesse, mas
na virtude, e é desprovido de paixões, que segundo ele
são cegas, materiais, efêmeras e falsas.
Entrando nesse exemplo de amor platônico, o gosto
de uma pessoa para com a outro é distintos, para a
princesa do exemplo, o sapo é um príncipe, porém
para algumas pessoas, parece um sapo.
Somos seres parecidos, mas não idênticos, temos
formas de agir e pensar distintas, não há ninguém
totalmente igual.



não ache que o próximo tenha que sentir o mesmo que
você sente por ele, ou que deva amar do mesmo jeito
que você o ama. Isso é um erro da maioria da
sociedade, já que algumas pessoas tem formas
diferente de amar, de se expressar e agir.
Agora imagina que você adora comer sushi, já seu
amigo odeia, porém ele adora uma buchada e da
mesma forma que ele odeia o sushi, você odeia a
buchada.
As pessoas adoram se meter no gosto das outras e
acharem que usam ou oque fazem é de fato o mais
apropriado.  Duvido que você nunca ouviu alguém
dizendo, "nossa que cabelo feio" ou " olha que barba
nojenta". Então como cada um tem seu gosto, uma
ética ou etnias distinta da sua, não quer dizer que ela
seja o patinho feio e rejeitado. Cada um tem uma
forma de interagir com sua própria vida, alias seria
injusto se só os bonitos e bem vestidos ou só aqueles
que tivessem bom gosto. tivesse tais privilégios.



Se no mundo não há perfeição,
finja ser perfeito.
Quando você tem alto estima, você ajuda as pessoas a

terem alto estima também, você já sentiu um arrepio

quando conversou com alguém sem alto estima?

parece que o cara se sente mau e faz você se sentir

mau também, é a pior sensação do mundo.

E quando você vê uma pessoa com a alto estima lá em
cima, a energia é outra né?, então, seja o que você
quer para si, seja o que você deseja ser, a vontade de
ser é o caminho para conquistar o objetivo, é
contagiante quando temos uma energia boa, acaba
chamando para perto de você todas 



E quando você vê uma pessoa com a alto estima lá em
cima, a energia é outra né?, então, seja o que você
quer para si, seja o que você deseja ser, a vontade de
ser é o caminho para conquistar o objetivo, é
contagiante quando temos uma energia boa, acaba
chamando para perto de você todas pessoas boas
para perto, pessoas felizes, então seja para as
pessoas o que você quer que elas sejam para você, se
você estar desanimado, finja estar animado, talvez
alguém te contagie e quando você perceber, você
estará com a alto estima lá em cima, não absorva
pessoas que acham que só elas tem o desprazer de
ter uma vida cheia de problemas, isso atrai mais
problemas.
todo mundo tem problemas, até pessoas bem
sucedidas.



O Próximo 
Lógico, na vida o próximo tem grande influência na
nossa caminhada até o fim da vida, já percebeu que
em quase tudo, dependemos do próximo e que tanto
no começo quanto no fim da vida viramos mais
dependente do outro.
Ficamos triste por causa do próximo, vivemos por
causa do próximo, trabalhamos porque existe um
próximo, sorrimos porque o próximo te fez sorrir.
Então seja um bom Próximo, para que o próximo seja
bom para você.

Eu li em uma revista, que pessoas que vivem sozinhas
tem 80% chance de ficarem depressivos, ser sozinho é
depressivo, já que necessitamos se expor para
alguém.



Agora imagina, envelhecer e não ter ninguém, nem
que seja uma pessoa interesseira, mas que possa
cuidar de você, alias se você é sozinho, do que se
importar. A vida é mais elegante quando temos
alguém do lado, é mais fantástica, faz a sua vida ser
diferente todo dia, porque ninguém é idêntico, todos
temos nosso jeito de ser e isso muda a sua rotina de
ser só você, amando alguém e sentir um aumento
significativo na sua Oxitocina, diminuindo os níveis de
cortisol (hormônio do estresse) e te dando uma vida de
contínuos happy hour é ser mais feliz.

Felicidade                                                                   

  Não existe um manual dizendo como ser feliz, nem
10 passos para ser feliz. Existe formas para que cada
dia da nossa vida seja melhor e mesmo assim, não
estamos longe da infelicidade, já ouviu falar em altos e
baixo? a vida é assim, e isso na maioria das vezes
acontece do nada, do nada sua mãe falece, do nada
você perde o emprego, como do nada alguém faz algo
que te deixa mau, e ai você que é um ser humano
como outro, se desencanta da vida e esse é o
momento que ficamos furiosos com o mundo 



e que descontamos em todos ao nosso redor um
sofrimento gerado do nada, isso é a vida te falando que
nem tudo é flores e felicidade, temos que ter nossos
momentos de pico, de infelicidade, seria tudo chato se
todos fossem felizes para sempre, não iriamos levar
nada a serio já que independente do resultados
iriamos ser felizes.
Aliás cada pessoa tem um forma de ser feliz, agora
imagine que todos fossem felizes a todo momento.
Tem ladrão que são felizes roubando outras pessoas. 
Independente se ele fosse preso, happy hour seria
onde ele estivesse, preso ou não ele estaria feliz e não
faria diferença para ele. Então a infelicidade também
serve para nos ensinar que se errarmos temos que
ser punidos  e essa punição servira para manter o
equilíbrio no mundo e nos amadurecer, tanto que a
criança só amadurece, quando ela ver que o mundo
não é movido somente por brinquedos e diversão.



Oque estar por trás das câmeras 
Sorrisos falsos, nem sempre somos quem parecemos,
nem sempre se expressamos como devemos, nem
sempre estamos bem...
As vezes estamos tristes, mas fingimos estar bem ou
as vezes reclamamos, para ver se alguém entenda o
sofrimento ou ficamos calados, guardando tudo.
 Se liberte destas coisas,  não vai adiantar nada.. se
não gosta de algo, fale " eu não gosto", felicidade é
minha, cada um tem seu gosto.
Se seu marido te enche o saco, chama ele de bundão
10 vezes alto, e depois diga que o ama, mas que
precisava fazer isso, e tenha um conversa com ele,
nem sempre ele estar te agradando, porque nem
sempre vocês tentaram entrar em algum acordo de
convívio, onde as duas parte ganham e perdem ao
mesmo tempo, já que o casamento é uma nova vida
onde temos que abrir mão de tudo, alias o que mais
importa agora é o casamento.
A vida é curta, 100 anos passa rápido e quanto mais
tempo demoramos para lutar pela nossa felicidade



menos tempo teremos para ser feliz, e essas minimas
coisas que nos travam de viver esse mundo intenso,
que nos da tesão de viver. Leve a vida a sério, mas na
brincadeira já que dessa vida, ninguém sairá vivo... Ei
você vai morrer sabia? agora imagina viver uma vida
de bosta?, jogue as bostas no vaso e fecha tampa e
siga em frente, meio nojento essas palavras né?
porém nojento ainda está a sua vida.
O que importa nesse mundo para você? além de ser
feliz? já que a felicidade faz você ser quem você quem
você quiser, uma boa pessoa, ter um bom convívio,
adorar mais se for de alguma religião, trabalhamos e
rendemos o dia melhor.
Faça uma pesquisa da sua vida e veja o que vive, depois
de analisar isso, pense no que poderia mudar para
você ser feliz, sendo feliz, você faz outras pessoas
felizes e tudo se completa em sua vida, alias qual é o
motivo da vida? além de ser feliz e fazer outras
pessoas serem felizes? nenhum!



Qual motivo da vida
Motivo da vida é ser feliz e fazer outras pessoas
felizes.
Que ver como isso é verdade?
Trabalhamos para que? para viver? imagino que não
somente isso! trabalhamos ou para satisfazer nossas
vontades ou para sustentar outra pessoa, 
presentear.  Compramos roupas de marca por que? já
que existe roupas mais baratas? talvez para ostentar
a moda e as necessidades de ser feliz já que o
comprar libera dopamina, hormônio do prazer.
tudo na vida tem um motivo, porém o motivo da vida é
ser feliz, a maioria das nossas lutas é para ver alguém
feliz ou para ficarmos felizes. Para os cristãos a luta é
a salvação em cristo, mas também há um interesse,
ser feliz pós a morte ou no caso dos islâmicos que
terá o paraíso cheio de virgens, tudo tem um motivo e
sempre será motivos pessoais, de conquistar a
felicidade, alias ninguém gosta ou quer passar a vida
sofrendo.




